Première «A.U.G.» de la région

Nous sommes une Association loi de 1901 qui existe depuis 1988. Le fonctionnement est assuré par des bénévoles et le budget provient intégralement des cotisations des adhérents. Chaque saison nous rassemblons 80 Gones du Mac en moyenne.

Respectant l'esprit « Apple User Group », nous accueillons tous les niveaux de compétences. Les utilisateurs de produits Apple se retrouvent et s'enrichissent de leurs différences dans un esprit convivial et sympathique. Les novices trouvent une aide pour progresser rapidement dans la maîtrise de leurs machines favorites. Les plus experts exercent leurs talents avec les dernières technologies en relation avec la marque à la pomme. Toute la semaine, les Gones du Mac peuvent facilement communiquer entre eux grâce à une liste de diffusion qui leur est réservée.

Nous nous rencontrons **chaque mardi** à partir de 20 h dans les locaux du Club de la Presse, à deux pas de la place Bellecour. Soyez les bienvenus, même avec votre matériel!

Un club ouvert à tous!

Vous n'avez pas encore de Mac et le choix vous paraît difficile : venez prendre des avis et conseils auprès des membres du Club. Ils vous aideront à choisir un matériel adapté à vos besoins.

Vous disposez d'un Mac un peu ancien et vous souhaitez l'actualiser (mise à jour, ajouts de mémoire, remplacement de disque dur, etc). Les conseils de ceux qui ont déjà effectué ces opérations vous seront utiles.

Vous venez d'acheter un Mac : prenez de bonnes habitudes qui faciliteront votre nouvelle vie numérique.

Gardez bien à l'esprit, néanmoins, que nous sommes des **passionnés amateurs** mais aucunement un service technique. Nous ne dispensons pas non plus de cours informatiques, il y a d'autres associations (MJC...) avec des cotisations bien plus élevées.

Des solutions pour s'en sortir

Vous êtes face à un problème qui vous semble insurmontable : les plus aguerris d'entre nous vous apporteront un diagnostic éclairé.

Du matériel mis à disposition

Le Club a mis en place un service location avec des tarifs très modiques et exclusivemment réservé aux adhérents.

Un sujet présenté chaque mardi

Dans la grande salle et sur vidéo projecteur, un animateur présente d'une manière conviviale et non académique, le sujet qu'il a choisi d'aborder et que vous retrouvez au calendrier. La présentation commence à 20 h 30 précise et se limite à 90 minutes ponctuées de questions et d'exemples concrets. Il va de soi que chaque membre peut devenir l'animateur d'un soir. Une intervention en binôme peut aussi être l'occasion de se lancer!

Des ateliers en groupe

En 2006, ont commencé des ateliers thématiques. Le but de ces regroupements est de participer à la réalisation d'une œuvre collective utilisant en partie du matériel Apple. Ils font écho à l'atelier débutant qui rencontre un réel succés...









Les Gones Du C

«Les Gones du Mac» est un club informatique tel qu'on devrait l'entendre: un cadre de vie articulé autour de machines simples et ludiques, où chacun exprime ses besoins et connaissances. Pour être membre, il n'y a ni âge ni requête particulière. Un esprit ouvert, le sens du partage et de l'amitié suffisent pour nous rejoindre. Nous assumons ce choix peu banal d'avoir un jour craqué pour la marque à la Pomme.







Chaque mardi soir à Lyon